



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER

AÑO VI

CARTA VIRTUAL No 236 – JUNIO 7 DE 2014

Redacción: Carlos Cortés Caballero

LEY ESTATUTARIA

El expresidente de la Academia Nacional de Medicina a raíz de la aprobación de esta norma ha escrito- El Tiempo 6 de Junio /14-: " Hemos logrado la conquista de un marco constitucional dentro del cual habrá de estructurarse y blindarse una ley ordinaria que permita el funcionamiento de un sistema de salud con carácter universal ,oportuno. eficaz y, sobre todo, humanizado, tal como lo merece la totalidad de nuestros compatriotas".

EL MAYOR EJEMPLO

De inequidad profesional, es como titula Marcelo Duque Ospina su columna del 6 de Junio en Portafolio y en párrafo nos describe algo muy fácil de entender pero muy duro sufrirlo. " El Consejo de Estado suspendió recientemente el recorte de las mesadas pensionales, lo cual significa que los magistrados y congresistas, seguirán recibiendo mesadas superiores a los \$ 19.000.000,oo . A esto se le suma que mientras a los pensionados en Colpensiones y Fopep se les aumentó este año su mesada en 1.94%, a los magistrados y congresistas les fueron incrementadas en un 4%, es decir, más del doble del IPC"

" La no muy buena noticia para toda la población es que sus modelos exagerados de prestaciones pensionales nos cuestan a todos y las pagamos vía impuestos".

SABIA USTED QUE

Los periódicos, por estos días han dejado el tema de la salud y se hallan dedicados al de la educación, como resultado de las pruebas que en nada nos favorecen. y que seguramente explica parcialmente muchos comportamientos de los colombianos e inquieta a quienes nada tenemos que ver con el gobierno como que " en el César la tasa de analfabetos total es del 14 por ciento, en La Guajira

del 16 por ciento y en el Choco del 18 por ciento". Que gracias a " la obsesión del Mintic de inundar de tabletas los colegios públicos, en muchos casos están almacenadas porque los colegios no tienen conectividad y los contenidos no son apropiados y pertinentes"

Y que " el excesivo uso de tabletas y teléfonos inteligentes en niños menores de cinco años, si bien tiene algunas ventajas, por otro lado conlleva a la pérdida de la motricidad fina".

Son estos apartes tomados de LIDERES Y PAC-TOS POR LA EDUCACION articulo escrito por Nicolta Stornelli García en Portafolio - Abril 30 de 2014.

ENFERMEDAD DE ALZHEIMER

El pasado 9 de Marzo la página de la BBC- News Health- se refería a una prueba para predecir esta enfermedad a raíz de una publicación de NATURE MEDICINE fundamentada en que " resultados en la sangre de 10 grasas - fosfolípidos- podrán predecir el riesgo de padecerla en los próximos tres años" y de esta manera evitarse que de los 44 millones de personas en el mundo que la sufren actualmente llegaran en el 2050 a triplicarse, como se ha calculado. . Según parece estos resultados obtenidos con una muestra de sangre revelan los cambios sufridos en las membranas celulares del cerebro.

JULIO CORTAZAR

Para recordarlo en su año dedicado a la memoria- 30 años de su muerte el 12 de Febrero- se pueden repetir estas palabras de Madrid Efe repr5oducidas por Portafolio- 30 de Enero de 2014- : " era un maestro para mezclar la fantasía y la realidad y para experimentar con fórmulas narrativas".

LINK:

<http://www.observatoriolegalscare.com/2014/06/corte-constitucional-declara-exequible.html>

